

ADOS ESTARÁ PRESENTE EN LA "FIESTA DEL MELINDRE" CON UNA UNIDAD MÓVIL PARA FOMENTAR LA DONACIÓN EN MELIDE

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre se suma a la "Fiesta del Melindre" con el desplazamiento de una unidad móvil a la localidad de Melide, con el objetivo de promover la donación y animar a todas las personas a participar en este gesto solidario y generoso que nos beneficia a todos.

Como agradecimiento a su colaboración, todas las personas que se acerquen a donar sangre serán obsequiados con los dulces típicos de la zona, gracias a la cortesía del ayuntamiento de la localidad y a la organización de la "Fiesta del Melindre".

Para facilitar la asistencia de los donantes, la unidad móvil estará instalada este viernes 9 y el sábado 10 de mayo en el parque Rosalía de Castro, delante del centro multiusos y la biblioteca municipal, en horario de 10:15 a 14:00h y de 16:00 a 21:00h el viernes, mientras que el sábado será por la mañana de 10:00 a 14:00h.

Tasa de donación

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre destaca que, el pasado año 2023, Melide fue el ayuntamiento con mayor tasa de donación en la provincia de A Coruña, ya que consiguió el índice de 86 donaciones por cada 1.000 habitantes y año. Por eso, ADOS quiere trasladar a todos los vecinos y vecinas de este ayuntamiento su reconocimiento por su solidaridad y altruismo, así como a la corporación municipal, por su decidido apoyo a las iniciativas destinadas a promover la donación de sangre.

La "Fiesta del Melindre" que se celebró por primera vez en 1992, alcanza este fin de semana su trigésima tercera edición para poner, una vez más en valor, la forma tradicional de hacer repostería de Melide y su comarca.